



COMUNICADO

Los directorios nacionales de AFUSE y ANFUR-REINSERCIÓN, en concordancia con la legítima autonomía sindical que poseemos y luego de que cada directorio sostuviera asambleas de carácter nacionales, venimos a manifestar lo siguiente;

- Si bien hemos tenido respuesta a las solicitudes y/o consultas nacionales como regionales, éstas siguen siendo contestaciones y no acciones que destraben los diversos conflictos observados en la macro zona norte (MZN).
- Existe un continuo de errores en la gestión que generan malestar, confusión e incertidumbre en los y las trabajadores/as, observados en las capacitaciones entregadas, así como la formalización de documentos, entre otros.
- Somos los garantes del cumplimiento de acuerdos y compromisos realizados, los que, lamentamos indicar, no calificamos en este último periodo como cumplidos.
- Reforzaremos la solicitud de no descuidar el actual servicio (SENAME) poniendo énfasis en los puntos críticos que afectan el funcionamiento y la atención de nuestras/os jóvenes repercutiendo negativamente en las/os funcionarias/os; así también favorecer el traspaso a nivel nacional de trabajadores/as, resguardando el funcionamiento operativo de ambos servicios, pero velando por una adecuada implementación del nuevo.
- Solicitamos plazos efectivos para el inicio del proceso de traspaso en la macro zona sur MZS, de modo de prevenir los nudos críticos y dificultades que hasta ahora generan conflictos en la MZN.
- Exigimos que las autoridades del nuevo servicio gestionen de forma más eficiente y efectiva los recursos ante la DIPRES, así como el traspaso de estos a las regiones de la MZN. No se evidencia la descentralización

prometida, existiendo hoy deficiencias a nivel central que están afectando la gestión de las distintas regiones del norte, en cuanto al traspaso de recursos, gestiones administrativas y financieras, que sólo han puesto a las direcciones regionales y CCAADD en gestión sin sentido y sin recursos. Como es el caso de los vehículos institucionales que aún no son traspasados al nuevo servicio, y en la actualidad se encuentran con sus permisos de circulación vencidos.

- Más aún, la falta de recursos en los CCAADD ha afectado la calidad del servicio en aspectos como la alimentación de los jóvenes y las actividades socioeducativas (dificultades en compra de insumos para realizar una adecuada rutina), entre otros problemas evidenciados en las áreas financieras y administrativas de las DR. La falta de personal, en las distintas unidades y a nivel central, está generando una alta sobrecarga laboral en los equipos, que ya comienzan a presentar síntomas de agotamiento y estrés laboral.
- Es por todo lo anteriormente señalado que apoyamos de forma irrestricta los procesos de movilizaciones que se están dando especialmente en la MZN del país, producto de las diversas dificultades que deben sortear día a día; así como también todas aquellas que surjan también en la MZS por la incertidumbre que rodea este proceso de cambios.

Por todo lo anterior, como AFUSE y ANFUR-REINSERCIÓN, convocamos a un **paro de advertencia de 24 horas, de carácter nacional, para mañana 04 de abril del 2024**, de modo de mostrar el malestar en nuestras bases y que de una vez se genere un proceso respetuoso de nuestras/os socias y socios.

****Basta de improvisación, queremos los reales cambios comprometidos para el nuevo Servicio de Reinserción Social Juvenil****

Santiago, 03 de abril de 2024